

## Ferienspaß KVL

Am vergangenen Freitag veranstaltete der KV Liedolsheim traditionell und wie gewohnt mit großem Andrang den Ferienspaß auf der Kegelbahn in Dettenheim.

24 Kinder ab 6 Jahren konnten ihr Fähigkeit und Talent unter Beweis stellen. Nach einigen Kegelspielen gab es mit viel Spaß und Ehrgeiz ein kleines Kegeltturnier, bei welchem Lennox, Maurice und Elin-Melina die strahlenden Sieger waren.

Lisler Kerwe 2015 und SWR3 Elch Party am kommenden Wochenende.

Jetzt sind es nur noch wenige Tage bis zur Lisler Kerwe 2015 und der SWR3 Elch Party. Geboten wird viel Spaß und gutes traditionelles Kirwe Essen! Der KV Liedolsheim und die Motorradfreunde freuen sich auf ihren Besuch!